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     Les U11 ou l’avenir du club.  Photo RL 

Nous avons rencontré le nouveau président fraîchement élu du FC Guénange 
pour faire le point sur la nouvelle saison. 

Que pouvez-vous nous dire de cette saison qui s’amorce ? 

Régis PERRIER  : « La nouvelle saison est repartie sur d’excellentes bases, à 
ce jour, nous enregistrons plus de 110 licenciés et toutes les licences n’ont 
pas encore été validées, surtout parmi les plus jeunes qui viennent d’intégrer 
le club. Nous pourrons aligner une équipe senior en 2e division de district, 
une U18, 2 U15, 2 U13, 2 U11, 2 U9, 2 U7, ainsi qu’une vingtaine de jeunes en 
baby ». 

Et à propos des équipements ? 

« Nous disposons d’un terrain synthétique, particulièrement utile en saison 
de pluie et surtout cet été avec la sécheresse. Heureusement d’ailleurs que le 
terrain naturel n’a pas trop souffert et il est en excellent état grâce à un 
arrosage nocturne de 2h à 4h tant que cela était possible, sinon une remise 
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en état aurait coûté une fortune. Nos joueurs disposent véritablement de 
structures optimales pour les accueillir ». 

Un point à améliorer ? 

« Le seul point à améliorer concerne les encadrants, actuellement nous 
disposons de sept éducateurs et nous souhaiterions encore disposer de 
quelques bénévoles supplémentaires. » 

Un mot sur la manière dont s’articule le planning de la semaine ? 

« Les mercredis sont consacrés à l’entraînement des petits, les plus grands 
disposant du reste des après-midi de la semaine. Tout joueur qui s’engage 
dispose d’un équipement complet avec short, maillot, chaussette et 
survêtement. » 

Renseignements et inscriptions se font lors des séances d’entraînement.  

 


